
 

 

 

 

 

 

～心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう！～ 

 

 

 

 ５月２０日(土) 宮野小学校創立１５０周年記念大運動会が行われました。子どもたちは、日頃の練習の成果を

発揮して一生懸命走ったり、踊ったり、精一杯頑張っていました。ご来場いただいたご来賓やご家族の皆様にも、

子どもたちの元気いっぱいの姿を見ていただくことができたと思います。 

また、今年度は、宮野小学校創立１５０周年記念として、会場にいる全ての方を対象に「１５０周年記念宮小

横断ウルトラクイズ」を行いました。宮野小学校に係る歴史など様々なクイズが出され、○か×かを答えるもの

でした。会場にいるたくさんの方々が参加してくださり、大いに会が盛り上がり、みんなで楽しむことができま

した。今年度の運動会は、宮野小学校１５０周年記念の運動会として、どの方の記憶にも残る素晴らしい運動会

になりました。 

運動会開催にあたりましては、PTAの皆様に、校庭の除草や競技への参加協力、運営補助をいただきました。

また、優美連の皆様には、よさこいの演技指導をいただきましたことに、深く感謝申し上げます。 

大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗原市宮野小学校 

令和５年 

5月 3１日 

No.3 

鼓笛隊による演奏 

全校たてわりリレー ５年生による徒競走 

全校児童演技「よさこい栗原」 

全員参加による「１５０周年記念宮小横断ウルトラクイズ」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教科書展示会について】 

  令和５年度教科書展示会が開催されます。教科書展示会は，県民の方も閲覧することができますので，お知らせい 

たします。 

  １ 日 時  令和５年６月１４日(水)から７月５日（水）（土日を除く）      午後１時から午後５時まで 

  ２ 場 所  栗原市教育研究センター内                            ※上履きをご持参ください。 

 

   

 

※SC(スクールカウンセラー)の髙橋悦子先生が５日（月）１２日（月）１９日（月）に来校します。 
時間は、午前９時３０分から午後３時までとなっています。お子さんのこと等で相談したいことがありましたら、
どうぞお気軽に担任または教頭までご連絡ください。また、電話での相談も可能です。（宮野小：22-3119） 

 

日 曜 活  動  予  定 日 曜 活  動  予  定 

1 木 
縦割り遊び 内科検診(全学年) 
５年校外学習（ビジターセンター） 

1６ 金 芸術鑑賞会 

2 金 ３年校外学習（世界谷地） 17 土  

3 土  1８ 日  

４ 日  19 月 
代表委員会  ALT来校日  SC来校日 
自主学習強化週間 

5 月 委員会  ALT来校日 SC来校日 20 火 プール開き ４年校外学習（新田浄水場） 

６ 火 
お話朝会 体力・運動能力調査 
学校安全ボランティア会総会(18:30) 

21 水  

７ 水 プール清掃 安全点検日 22 木 
縦割り遊び ４年出前授業（ダム見学） 
ALT来校日 

8 木 地震想定避難訓練・引き渡し訓練 23 金 教育講演会のため４校時限 

9 金 花壇栽培活動 24 土  

10 土  25 日  

11 日  26 月 
5年県学習意識調査 みやのテスト 
4・5年志津川宿泊研修結団式 ALT来校日 

12 月 ALT来校日 SC来校日 27 火 4・5年志津川宿泊研修①1泊 2日 

13 火 
遠足（１～３年）   
1、2、3、5年弁当 

28 水 4・5年志津川宿泊研修② 

14 水 ショート避難訓練 クラブ 29 木 
4・5年臨時休業   1、2、3、6年弁当 
ALT来校日 

15 木 おはなし会 放課後学習会     30 金  

ＰＴＡ会報誌「おもいやり」が銀賞受賞！ 

 第３９回宮城県ＰＴＡ連合会広報紙コンクール（対象：令和４年度発行分）において，宮野小学校の令和４年度広報

紙「おもいやり」が，小学校の部で，銀賞を受賞しました。銀賞受賞は，令和３年度，令和４年度に引き続き，３度目の受

賞となります！！ 

６学年 租税教室 

 ５月２６日（金）に，６学年において租税教室を行いました。栗原法人会より４名の講師の方々をお迎え

し，「税金は何のためにあるのか」「どんなところでどのように使われているのか」について教えていただき

ました。また，１億円（見本）を見せていただき，その重さや量を体感することもできました。 

第１回学校評議員会 

 ５月２６日（金）に，第１回目の学校評議員会が行われました。３名の評議員の方々にお越しいただき，

校長より令和５年度の学校運営方針について説明いたしました。その後，子どもたちの授業の様子を参観し

ていただきました。評議員の皆様から出された意見を参考にしながら，今後の教育活動を進めて参ります。 

６月の行事予定 


